

La cuarta parte de los españoles, partidaria de la legalización del Partido Comunista

Uno de cada cuatro españoles, informa Logos, es partidario de la legalización del Partido Comunista de España (PCE) y de su participación en las próximas elecciones legislativas, según un sondeo de opinión llevado a cabo por Icesa Gallup sobre 2.200 personas en toda la geografía española para "Diario de Mallorca".

Un 35 por 100 de los encuestados son partidarios de la exclusión del Partido Comunista y un 40 por 100 no se manifiesta en ningún sentido. La región con mayor porcentaje de partidarios de la legalización del PCE es la central, con un 32 por 100, y dentro de ella, Madrid, con un 45 por 100. En Barcelona, el índice de partidarios de la legalización alcanza un 38 por 100.

Del sondeo se desprende que las personas catalogadas como muy católicas y los considerados como pertenecientes a la clase social acomodada son los que arrojan mayores índices de rechazo a la legalización del PCE. Por el contrario, las clases más bajas se abstienen en un 53 por 100.

Intelectuales, artistas y técnicos, por la abstención

Más de cien intelectuales, artistas y técnicos han firmado y hecho público un escrito en el que se pronuncian por la abstención en el referéndum, convocado para el día 15. Afirmar que como condición legitimadora de toda consulta popular parece necesario que se celebre en un ambiente de pleno reconocimiento y protección de las libertades públicas, especialmente las de partidos políticos, manifestación y libre expresión, que permitan dar a conocer a todos las opciones existentes.

Firman, entre otros, José María Díez Alegría, José María de Llanos, Carlos Paris, Santiago Montero Díaz, Francisco Indurain, Enrique Bustamante, Fernando Castelló, Rodrigo Vázquez Prada, Eduardo Chillida, Juan Genovés, José María Moreno Galván. Anto-

nio Buero Vallejo, José Manuel Caballero Bonald, Aurora de Albornoz, José Hierro, Rafael Alberti, Gabriel Celaya, Enrique Llovet, José Luis Alonso, María Casares, Victoria Vera, Adolfo Marsillach, Juan Diego, José Menes, Miguel Ríos, Víctor Manuel, Ana Belén, Rosa León, Ignacio Fuego, Eloy Terrón, Pedro Francisco Sobrino Igualador, José Luis Aranguren, Antonio Elorza y Ricardo Aroca.

El PSDC ofrece colaboración al centro izquierda catalán

El Partido Social Demócrata de Cataluña (PSDC), integrante de la Federación Social Demócrata del Estado Español, ha ofrecido, informa Cifra, la colaboración de este equipo a los partidos de centro-izquierda de Cataluña, Esquerra Democrática, Esquerra Republicana, Convergencia Democrática de Cataluña y Partido Socialista de Cataluña (ex reagrupamiento).

El PSDC estima que todos estos partidos han de preparar una lista electoral única, sin personalismos, confeccionada a base de personalidades que ofrezcan mayores garantías de un triunfo electoral y que la Federación puede obtener ofrecer unas garantías de identidad de pensamiento y apoyo al futuro Parlamento del Estado, recalcando, por otra parte, su espíritu de ampliación de las posibilidades de la social democracia catalana "hacia la totalidad del Estado español, manteniendo las opciones nacionales de Cataluña".

El Partido Popular Democrático, por la abstención

El Partido Popular Democrático (PPD) ha hecho público un comunicado en el que manifiesta que considera que la postura más coherente ante las condiciones en que se está desarrollando la campaña del referéndum es abstenerse de participar en el mismo por razones de fondo y forma, según informa Cifra.